

# Iglesias dice ahora que la Travesía Central es cuestión de “seguridad nacional”

El presidente retoma el discurso de Aragón como pieza de estabilidad en España y resalta que es una Comunidad “sin problemas identitarios”

MADRID. El presidente Marcelino Iglesias reivindicó ayer la necesidad de impulsar de una vez la Travesía Central del Pirineo, promesa que consideró una cuestión de “seguridad nacional”. El dirigente ara-

gonés - que participó en un foro organizado por el periódico ‘El Mundo’ - insistió en la importancia de que las comunicaciones con Francia no solo pasen por País Vasco y Cataluña. “Aragón no tiene problemas identitarios”, aseveró.

Con estas palabras, Iglesias retomó el discurso de Aragón como pieza de seguridad en España, que usaba en anteriores mandatos. En este caso añadió además la aprobación del nuevo Estatuto, que consideró que “no es un riesgo para el sistema, sino al contrario”.

Por lo demás, tuvo un gesto de apoyo hacia la política de Zapatero. A pesar de la pérdida de peso de Aragón en la nueva financiación, consideró que es “redistributiva y que favorece la solidaridad interterritorial”. Pero tras el halago a su líder federal, llegó el reproche. Lo hizo tras una pregunta del catedrático Martín-Retortillo sobre las servidumbres militares. Iglesias indicó que “el problema es que se compensa a otros pero no a Aragón”. Por lo demás, el director de El Mundo, Pedro J. Ramírez, -que destacó el peso de Aragón en la historia de España- glosó la figura de Iglesias e indicó que “ya solo le queda descender y que un día le hagan ministro”.

A la cita acudió una nutrida representación política y empresarial. Estaban los altos cargos aragoneses en el Gobierno central Víctor Morlán, Carlos Ocaña, Eva Almunia, Mercedes Gallizo y Fer-



Marcelino Iglesias, ayer junto a Pedro J. Ramírez y Jesús Morte. DGA

nando Gurrea; los diputados nacionales Pilar Alegría, Marta Gastón, Yolanda Casaus y Concepción Sanz; el presidente de las Cortes, Francisco Pina y el consejero Javier Velasco. Además, acudió el embajador de Francia en España, Bruno Delaye. Ya en la parte empresarial, estaban el director general de HERALDO, José

Manuel Lozano; el presidente de los empresarios aragoneses, Jesús Morte; el director general de Dragados, Marcelino Fernández; el director de Construcción de Ferrovial, Ángel Luis Sánchez; y responsables de Red Eléctrica Española, Acciona, Mondo Ibérica y AquaEbro, entre otros.

**J. MORALES**